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Руководитель отдела продаж HI LED Technologies Владислав 
ПшеничникоВ комментирует: «Спустя всего год с проектом зна-
ком практически каждый игрок ювелирного рынка, и многие уже 
по достоинству оценили преимущества HI LED Technologies, дове-
рив нам переоборудование сначала единичных магазинов, а за-
тем и целых сетей. Развивается и партнерская программа HI LED 
Technologies: начали свою работу сертифицированные дилеры в 

Год свершений  
HI LED TEcHnoLogIEs  
VI выСтавка «JUNWEX МОСква» – ЗНакОваЯ длЯ пРОекта  
HI LED TEcHnoLogIEs. РОвНО гОд НаЗад учаСтНикаМ и пОСети- 
телЯМ выСтавки впеРвые были пРедСтавлеНы иННОвациОННые 
РешеНиЯ пО ОСвещеНию, РаЗРабОтаННые HI LED TEcHNoLogIEs 
СпециальНО длЯ ювелиРНОгО РыНка. МеРОпРиЯтие СталО пРи-
ЯтНыМ пОвОдОМ пОдвеСти итОги РабОты. 

Сибирском и уральском федеральных окру-
гах, краснодарском крае, Омске, а также 
дистрибьютор в украине и чехии. готовят-
ся к открытию представительства HI LED 
Technologies в других странах СНг, а также в 
европе и америке».

На самой же выставке уже несколько 
стендов были оборудованы системами осве-
щения DIAMoND LIgHT PRo, среди них такие 
известные имена, как Lecadeau, юФ «ка-
рат», часовая компания «Ника», «Золотов». 
визуально они значительно выделялись сре-
ди других участников «JUNWEX Москва», не-
вооруженным взглядом было видно, что лю-
дей на этих стендах было больше: выставлен-
ные компаниями изделия благодаря новому 
освещению выглядели гораздо выигрышнее, 
а торговое оборудование – эстетичнее. 

повышение продаж как результат исполь-
зования «бриллиантового света» DIAMoND 
LIgHT сегодня подтверждают все клиенты 
HI LED Technologies. в интервью корпоратив-
ному изданию HI LED Technologies валерий 
Хван, владелец бутиков Boticelli, так охаракте-
ризовал проект: «Наши партнеры зарекомен-
довали себя как единственные на сегодняш-
ний день специалисты в области инноваци-
онного освещения и, учитывая только самые 
приятные впечатления от сотрудничества с 
этой компанией, уже в ближайшем будущем 
мы продолжим совместное усовершенствова-
ние бутиков Boticelli, делая их максимально 
притягательными для наших клиентов».

За прошедший год HI LED Technologies 
участвовал в 9 выставках в таких городах, 
как Москва, Санкт-петербург, екатерин-
бург, Сочи и алматы (казахстан),  выступил 
спонсором ежегодного конкурса «лучший 
ювелирный магазин 2010», организованно-
го журналом «Навигатор ювелирной торгов-
ли». Становится все полезнее для клиента 
портал www.hiled.ru, издан дайджест HI LED 
Technologies. 

впереди – масштабная программа по 
организации обучающих семинаров, также 
в планах HI LED Technologies – дальнейшее 
развитие эко-программы, которую сегодня 
уже одобрили ведущие экологические дви-
жения. За подробностями обращайтесь к 
менеджерам HI LED Technologies! 
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бовать решения HI LED Technologies для повыше-
ния эффективности ювелирной торговли. 
Участники мероприятия отметили, что семи-
нар – очень удобная форма получения инфор-
мации, тем более когда на нем обсуждаются 
такие животрепещущие вопросы. «Тема заме-
ны освещения сегодня волнует всех, но до сих 
пор среди участников ювелирного рынка очень 
много сомневающихся, поэтому, пропаганди-
руя внедрение инновационных решений, мы 
должны как следует объяснить, в чем их преиму-
щества», – подтверждает руководитель проекта  
HI LED Technologies в Уральском федеральном 
округе Бакалдин Александр Павлович. В будущем 
HI LED Technologies планирует провести целый ряд 
подобных семинаров. 

Семинар «Передовые технологии  
освещения ювелирных витрин»
В рамках выставки HI LED Technologies провел семинар для всех, кто ин-
тересуется темой освещения. Семинар «Передовые технологии освещения 
ювелирных витрин» стал прекрасной возможностью получить исчерпываю-
щие ответы на все вопросы, которые сегодня волнуют участников ювелир-
ного бизнеса, озаботившихся сменой освещения в своих торговых точках 
и шоу-румах. на семинаре обсуждались такие вопросы, как преимущества 
светодиодного освещения, затраты на переоборудование, взаимозависи-
мость цены и качества при выборе исполнителя, ошибки, допускаемые при 
переоборудовании, важность эстетики в оформлении ювелирных магази-
нов, а также эко-вопросы: энергосбережение и тепловыделение. 
одной из главных тем семинара стали непрофессиональные исполнители – 
как их распознать и как с ними бороться. Вокруг этой темы развязалась 
оживленная дискуссия. «Сегодня «самодельные» электрики стали причиной 
большой неразберихи на рынке. неприятно, что квалифицированные спе-
циалисты из-за бывших сантехников вынуждены оправдываться, почему 
их «мерседес» стоит 10 000 рублей, а не 7 000 рублей, за которые «в другой 
компании» тоже обещают «мерседес», но в итоге сооружают «запорожец», – 
негодовал один из представителей проекта.  Гость семинара, владелец 
крупной ювелирной сети, в свою очередь, отметил: «То, что мне нужно пере-
ходить на светодиоды, я уже давно осознал. но найти хорошего партнера, 
которому я могу доверить свои 150 магазинов, не так-то просто. Я пришел 
на этот семинар, чтобы наконец разобраться во всем самостоятельно, по-
тому что каждый, презентуя свой проект, говорит, что он лучший, а как это 
оценить, я не знаю». именно поэтому большой блок семинара был посвя-
щен разъяснению понятия качества и методам его оценки, таким, как, на-
пример, быстрота и грамотность коммерческого предложения.
Также на семинаре была организована лотерея, благодаря которой участ-
ники получили возможность бесплатно или на специальных условиях опро-


